
 
 

Kurzprotokoll 4. Elternbeiratssitzung 2017/18  

Pestalozzi Gymnasium 21.03.2018 
Anwesend:  Herr OStD Joachim Fuchs, OStR Sabine Wintermantel 

 EB: Doris Hüffer-Schott, Thomas Ernst, , 

 Dr. Cornelia Plume, Anton Regensperger, Martin Müller 

 Ilona v. Mariassy, Viviane Jeckel, Alexandra Schwarz 

Fehlend:  Dr. Stefan Reichling, Munkhjargal Quarcoo, Martin Salzburger, Pepa Majkic 

Ort:  Oberstufenbibliothek/Neubau 

Beginn:  19:30h 

Ende:  21:30h 

Tagesordnung  

1. Bericht des Schulleiters 

Informationen 

• Personalsituation  

o derzeit sind an der Schule nur noch 8 Referendare, 3 neue Lehrer sind gekommen: 

Frau Wintermantel, Frau Streit (En/Geo) > Ersatz für Frau Kaser, Frau Steidle 

(L/Rkath) 

o Frau Pusch und Herr Stengl kommen im Herbst aus dem Sabbatjahr wieder 

o Damit entspannt sich die Personalsituation insgesamt 

• Information über die Leistungssituation der Schüler: Gefährdungen - mit knapp unter 10% 

eine erfreulich geringe Gesamtzahl im Vergleich zu Vorjahren  

o Prognose: ca. die Hälfte der Gefährdeten fällt am Ende des Schuljahres tatsächlich 

erfahrungsgemäß durch, während die andere Hälfte das Klassenziel erreicht 

• Medienkonzept Digitalisierung für das Pestalozzi bekommt hohe Priorität, um bis zum 

Sommer fertiggestellt zu werden (zuerst muss die Ausstattungsanforderung festgelegt 

werden); wird dann auch im Schulforum vorgestellt 

o Bericht von Anton Regensperger: wie Digitalisierungskonzepte umgesetzt werden 

sollen wurde auf der ARGE Sitzung am 20.3. von Schulentwickler Oberbayern West 

vorgestellt: Schritt 1 Konzept, Schritt 2 Lehrerfortbildung, Schritt 3 Hardware 

o Jede Schule ist aufgefordert, ihr eigenes Konzept zu erstellen 

o Medienkonzepte Digitalisierung sollen auf https://www.mebis.bayern.de/ eingestellt 

werden, damit andere Schulen von fertigen Konzepten mit profitieren können 

• Noch vor dem Digitalisierungskonzept wird das Schulentwicklungskonzept des Pestalozzi 

Gymnasiums auf einen guten Zwischenstand gebracht, damit es eingereicht werden kann 

o Soll im Schulforum im Mai zum vorläufigen Beschluss gebracht werden 

o EB wird vorab um kritische Prüfung gebeten 

 



 
 

2. Frau Wintermantel stellt sich vor und stellt sich Fragen des 

Elternbeirats 

• Befreiungen: Es gibt viele Ferienverlängerungsanträge, Begründungen sind oft 

unzureichend (z.B. nur „Hochzeit“ oder „Beerdigung“ statt genauer anzugeben, wo, wer, 

warum die Befreiung benötigt wird)  

o das möchte Frau Wintermantel verbessern 

Weitere Anliegen 

• Kommunikationsfluss verbessern > u.a. mehr digitale Kanäle nutzen 

o Bestätigung seitens des Elternbeirats: Ist auch ein Elternanliegen 

• Sauberkeit in der Schule könnte verbessert werden 

• Frage EB: wie Schulnoten transparenter kommuniziert werden können: wird in Zukunft über 

das Infoportal der Stadt München möglich 

• EB fragt, ob zentrale E-Mail Adresse für den Elternbeirat möglich wäre > Frau Wintermantel 

nimmt die Frage mit 

• Frage an die Schulleitung: wird es WLAN im gesamten Schulhaus geben > ja, wird im Rahmen 

des Digitalisierungskonzeptes angefordert, dauert aber in der Umsetzung 

3. Termine 

• Nächste EB-Sitzung: Di 08.05.2018  

• Schulforum (2. Sitzung): Do 26.04.2018 ab 14:30 Uhr (Eulen) 

• Elternsprechtag Do 03.05.2018 

 
München, den 25.03.2018 

Cornelia Plume  


